

Presseinformation

Wien, 10. November 2024

Medaillenregen für Österreich im Eiskunstlauf

- +++ Traumstart für Gabriella Izzo und Luc Maierhofer als neues Paarlauf-Duo: Sieg bei der ISU Ice Challenge in Graz
- +++ Weitere Medaillen für Österreich in Graz
- +++ Maurizio Zandron erkämpft sich Silber beim Denkova Staviski Cup in Sofia

Österreichs Athlet*innen überzeugten am vergangenen Wochenende mit beeindruckenden Leistungen auf internationaler Bühne. Bei der ISU Ice Challenge in Graz triumphierten Gabriella Izzo und Luc Maierhofer in ihrem ersten gemeinsamen Wettkampf als Paarlauf-Duo und erfüllten die Qualifikationsnormen für die Europameisterschaften und Weltmeisterschaften.

Mit herausragenden **163,82 Punkten** sicherten sich die beiden Athleten den ersten Platz und legten einen Traumstart für ihre gemeinsame Karriere hin. Trainer Severin Kiefer zeigte sich begeistert: "Gabriella und Luc konnten schon bei ihrem ersten gemeinsamen Auftritt ihr außergewöhnliches Potenzial zeigen. Ihr Engagement und ihre Arbeitsmoral haben sie in kurzer Zeit auf ein beeindruckendes Niveau gebracht." Besonders bemerkenswert sind die technisch anspruchsvollen Elemente in ihrem Programm: Derzeit sind sie weltweit das einzige Paar, das den dreifachen Lutz und den dreifachen Flip als Einzelsprünge zeigt. Auch die Paarlaufelemente wie Dreifachwürfe, Hebungen und Pirouetten haben sie bereits auf hohem Niveau gemeistert. Lediglich am Dreifachtwist wird noch gearbeitet, da dieser aktuell als Doppeltwist gezeigt wird.

Gabriella Izzo zeigte sich nach dem Wettkampf erfreut: "Wir sind dankbar, dass wir die Möglichkeit hatten, die harte Arbeit, die wir bisher geleistet haben, zu präsentieren. Sicherlich kommt noch mehr, aber wir sind unglaublich dankbar für die herzliche Unterstützung und den Zuspruch unseres Trainerteams und von Skate Austria – Schritt für Schritt."

Auch Luc Maierhofer blickt positiv in die Zukunft: "Ich bin sehr zufrieden mit diesem guten Start in die Saison. Wir konnten die WM-Qualifikationspunkte erreichen. Jetzt trainieren wir hart weiter, bevor es zum nächsten Wettkampf in Warschau geht."



Auch weitere österreichische Talente glänzten bei der ISU Ice Challenge in Graz:

- **Maksym Petrychenko** (WEV) holte sich mit 165,67 Punkten den **Sieg** bei den Junioren Herren.
- **Anton Skoficz** (UEH) erreichte mit 144,76 Punkten **den zweiten Platz** bei den Herren.
- Flora Schaller (EVS/SSM) belegte mit 125,52 Punkten den dritten Platz bei den Junioren Damen.
- **Daniel Ruis** (CEV) sicherte sich mit 157,57 Punkten **die Bronzemedaille** bei den Junioren Herren.

Zeitgleich fand der **Denkova Staviski Cup** in Sofia, Bulgarien, statt. Auch dort gelang Österreich ein Erfolg: **Maurizio Zandron sicherte sich mit starken 217,08 Punkten die Silbermedaille.**

Mit diesen Erfolgen setzen Österreichs Eiskunstläuferinnen und Eiskunstläufer ein starkes Zeichen für die nächsten Wettbewerbe.

Für weitere Informationen und Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Kontakt: Österreichischer Eiskunstlaufverband Dr. Carmen Kiefer, +43 676 3449971

Weitere Links:

- Ergebnisse Ice Challenge Graz
- Ergebnisse Denkova Staviski Cup
- Bilder
- Skate Austria Presse Service